
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22.01.2016.

L'anno duemilasedici, il giorno ventidue del mese di Gennaio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 990113 del
23/12/2015 in seduta di prosecuzione si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dall'Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.48 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco,
Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,
Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo,
Schirò Riccardo.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Presidente con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri
Li Muli, Palazzo e Pellitteri.

Si da atto che alle ore 09.50 esce dall'aula il Cons. Figuccia.
Il Presidente pone in trattazione la Mozione G, a firma dei Conss. Lo Sardo e
Cavaliere, avente per oggetto: "Realizzazione marciapiede in via Evangelista Di
filasi".
Già prelevata e discussa il giorno precedente.
Il Cons. Li Muli porta a conoscenza l'aula che il Comune di Palermo ha chiesto
all'ufficio Regie- trazzere l'autorizzazione all'esproprio.

Si da atto che alle ore 09.52 entra in aula il Cons. Tarantino.
Il Presidente ritiene la Mozione senza senso, perché la strada già è entrata nel mutuo
per l'allargamento di via Di Blasi.
II Cons. Cicala ritiene che anche dopo l'allargamento della via si può fare il
marciapiede.

Si da atto che alle ore 09.56 esce dall'aula il Cons. Altadonna.
Il Cons. Li Muli asserisce che questa confusione si sta creando perché non si hanno
mai risposte alle nostre Mozioni.

Si da atto che alle ore 10.00 esce dall'aula il Cons. Lucido.
Il Cons. Lo Sardo ricorda che si sono votati positivamente diversi atti deliberativi
relativi alla via Di Blasi, per esempio la realizzazione percorso pedonale idoneo ed
altre, senza avere mai risposte, con questa Mozione si sollecita l'Amministrazione
Comunale a dare risposta, sono 4 anni che si attende, ora è il momento di avere le
carte che riguardano via Di Blasi affinchè si abbia un quadro completo di come
vanno le cose.
Il Presidente ritiene che è meglio invitare il RUP per avere notizie a che punto è il

progetto, ma se si chiede il marciapiede, dal momento che non c'è la larghezza, non
ci sono le dimensioni, si arriverà alla conseguenza del senso unico. Votando l'atto si
da una spinta alle cose.
Il Cons. Saladino sostiene che la procedura di esproprio è lunga e che questa



Mozione è una provocazione.
Il Presidente asserisce di aver letto in aula una lettera dei vigili urbani nella quale si
dissente con il senso unico.
Il Cons. Cavaliere asserisce che in quel tratto di strada bisognerebbe ridurre la
velocità a 30 Km all'ora.
Il Cons. Pellitteri si associa a quanto detto dal Presidente e chiede se si può fare un
marciapiede provvisorio.

Si da atto che alle ore 10.21 esce dall'aula il Cons. Tarantino.
Si da atto che alle ore 10.21 entra in aula il Cons. lovino.

Il Presidente comunica che giorno 25/01/2016 taglieranno l'erbaccia di via Di Blasi.
Il Presidente porta a conoscenza che l'Assessorato aveva previsto un cordolo
momentaneo a senso unico in via Di Blasi.
Perviene al tavolo del Presidente un Emendamento Aggiuntivo a firma dei Conss.
Lo Sardo, Cavaliere: Alla fine: " e ove non fosse possibile quali sono i motivi
ostativi che non consentano la realizzazione dello stesso.
Si chiede, inoltre, se i tempi dovessero prolungarsi, la realizzazione di parapedonali
lungo il segmento Agordat- Salernitano che ridurrebbe la pericolosità per i pedoni e
un incontro urgente in aula con i tecnici che stanno elaborando o completando il
progetto".
Viene letto e posto in discussione.

Si da atto che alle ore 10.30 entra in aula il Cons. Figuccia.
I Conss. Pellitteri, Saladino, lovino, Cicala, Schirò, Palazzo, chiedono di apporre
la loro firma all'Emendamento.

Si da atto che alle ore 10.33 esce dall'aula il Cons. Di Maggio.
Si apre un ampio dibattito.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione 1'
Emendamento Aggiuntivo, per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
II Cons. Cavaliere si dichiara favorevole all'Emendamento, perché, visto che sono
iniziati i lavori di ripristino del muro di cinta di via Di Blasi si possa iniziare
urgentemente anche i lavori di allargamento della via Di Blasi.
Il Cons. Li Muli si dichiara favorevole all'Emendamento, dice che la regia trazzera è
inserita in un appczzamento privato, il muro è privato, il muro è stato ripristinato in
sicurezza da privati.
Il Cons. Lo Sardo questo emendamento può mettere d'accordo tutti, il marciapiede
non obbliga il senso unico, per cui vota favorevole.
Consiglieri presenti n.12
Assenti n.4
Voti favorevoli n. 11 (Cavaliere, Cicala, lovino, Li Muli, Lo Sardo, Palazzo,

Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino, Schirò, Teresi).
Voti contrari nessuno.
Astenuti n. 1 (Figuccia).

L'Emendamento viene approvato a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.40 esce dall'aula il Cons. Figuccia.



Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
Mozione G testé Emendata, per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
II Cons. Cicala vota favorevole poiché la priorità è la salvaguardia del cittadino
pedone.
Il Cons. Lo Sardo visto la positività dell'aula sulla Mozione, chiede che l'aula sia
messa al corrente del percorso che si sta seguendo e chiede di incontrare i tecnici
RUP.
Il Presidente Teresi aveva pensato di non votarla poi ha riflettuto, ha intenzione di
invitare il Rup per capire come vanno le cose, tra l'altro si ritiene d'accordo con il
Cons. Cicala , se gli uffici per legge dovessero fare il senso unico, anche qualora la
realizzazione del marciapiede dovesse provocare il senso unico lui è a favore.
Consiglieri presenti n. 11
Assenti n.5
Voti favorevoli n. l l (Cavaliere, Cicala, levino, Li Muli, Lo Sardo, Palazzo,

Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino, Schirò, Teresi).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno.

La Mozione G testé emendata viene approvato all'unanimità.
I Conss. Cicala e Schirò alle ore 10.57 abbandonano l'aula per impegni istituzionali.
II Presidente Teresi chiede la verifica del numero legale.
Alle ore 11.00 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Cavaliere
Vincenzo, levino Lorenzo, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri
Giuseppe, Teresi Fabio.
Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente chiude la seduta.
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